
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 髙 橋 達 幸

１　観光の重要性について
　 (1)広域観光の重要性について
２　駅前ホテルの建設について
　 (1)第三者有識者懇談会について
３　雪かき支援事業について
　 (1)雪かき支援事業実証試験の検証結果について
４　コロナワクチンについて
　 (1)何故、ワクチンを接種し続けるのか

市 長
関 係 部 長

2 山 崎 武 雄

１　空き家について
２　学校教育について
３　危機管理について
４　治水対策について
５　水道事業について
　 (1)水道水の漏水減免について
　 (2)水道水の有収率について
６　雪かき支援事業について
７　飯山駅前ホテルについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 山 﨑 一 郎

１　市政運営とその検証について
   (1)人口減への対策と取組について
   (2)ハーフマラソンについて
   (3)危機管理について
   (4)駅前ホテル問題の検証について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

4 髙 橋 春 三

１　飯山市消防団の二次出動について
２　信州いいやま観光局について
３　ＭＩＺＢＥステーションについて
４　民家の雪対策について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

5 吉 越 利 明

１　市長公約について
　 (1)雪かき支援事業実証試験について
　 (2)危機管理監について
　 (3)飯山駅前ホテルの検証について
２　広域連携について
　 (1)市町村連携について
　 (2)北信州ハーフマラソンについて

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長
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6 髙澤 富士子

１　飯山駅前市有地宿泊施設整備促進事業について
　 (1)ホテルについて
　 (2)健康増進施設について
２　広域連携について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

7 荻 原 章 一

１　教育環境の充実について
　 (1)教職員の長時間労働・多忙化の改善
　 (2)同課題に果たすべき教育行政の責任と役割
　 (3)県費教職員増の要求と市独自の配置
　 (4)部活動の地域移行
　 (5)支援教育と医療の連携
　 (6)奨学金事業の充実
２　飯山市から平和の発信を

市 長
教 育 長
関 係 部 長

8 小林 喜美治

１　政治姿勢について
２　地域福祉計画（案）について
３　公的介護保険の再生強化について
４　市道の補修修繕について
５　農業施策について

市 長
関 係 部 長

9 西 澤 一 彦

１　ふるさと寄付金について
２　新幹線駅前ホテルについて
３　移住定住と空家対策について
４　飯山市地域福祉計画について

市 長
関 係 部 長

10 松 本 淳 一
１　コロナから元の生活に戻ろう
２　コロナワクチン追加接種は必要か
３　市の積極的な取組を期待

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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午前
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11 常 田 徳 子

１　介護保険制度の住宅改修について
２　健康増進施設整備と市民の健康づくりについて
３　ひきこもり支援について
４　買い物弱者支援について
５　ふるさと納税について

市 長
関 係 部 長

12 村 松 正 勝

１　水害対策は市民目線で、安心して住める地域へ
　 (1)長年の願い千曲川・信濃川の国による全川直轄
　　　管理に向けて
　 (2)防災・災害情報伝達手段の市民への加入促進、
　　　避難者を増やす取組
　 (3)各地区への連絡体制の強化
　 (4)今年度の総合防災訓練について
　 (5)農機具や重機、自動車などの避難場所の設置

市 長
関 係 部 長

13 上 松 永 林
１　駅前ホテル建設補助金について
２　空き家対策について
３　経済対策について

市 長
関 係 部 長

14 佐 藤 正 夫

１　集落支援員について
２  飯山線について
３　職員関係について
４　駅前ホテルについて

市 長
副 市 長
関 係 部 長

6
月
20
日

(火)

午前

6
月
20
日

(火)

午後


